

# *L'Iran rejette toute tentative de discuter de thèmes étrangers à l'accord nucléaire*

---



Téhéran, 21 mai (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères de l'Iran, Mohammad Javad Zarif, a affirmé que son pays rejette toute tentative de discuter de thèmes étrangers à l'accord nucléaire.

Dans un discours prononcé devant le Conseil du Shura, Mohammed Yavad Zarif a réaffirmé la position de son pays concernant le Traité signé par Téhéran avec les États-Unis, la Grande Bretagne, la France, la Russie, la Chine et l'Union Européenne.

D'autre part, le vice-ministre iranien des Affaires étrangères, Abbas Araqchi, a relevé que lors de la signature de l'accord en 2015, l'on a séparé les questions nucléaires du programme dissuasif et défensif de missiles.

Le vice-ministre a souligné que l'Iran à l'intention de renforcer les relations économiques avec l'Union Européenne et de travailler dans les secteurs du pétrole, du gaz et des assurances.



**Radio Habana Cuba**